

富岡北地区まちづくり協議会

とみきた会報

第3号

平成28年3月28日発行

○防災訓練の実施

2月10日（水）、今回は第1回目として主に代議員を対象に実施しました。会長他27名参加。阪神淡路大震災を教訓としたビデオを見せて頂き、消火器による初期消火の実施、さらに災害時の料理教室で“意外とおいしい”非常食を頂きました。今後は対象者を広げ、参加しやすい曜日に実施していく予定です。また、昨年末、会報紙第2号と共に防災の心得（赤い紙）を各戸に配布しましたが、心得はよく見えるところに貼って日頃から心がけるようにいたしましょう。



○避難場所看板の設置

2月2日、災害発生時の避難場所（富岡会館）を指し示す看板10枚を設置しました。イザというときのために自分の最短ルートを決めておくといいですね。



○枝垂れ桜・ツバキを植えました

以前グラウンドゴルフの練習に使われていた旧富岡小学校舎跡。市の担当者とも相談し、3月10日、11日、枝垂れ桜30本、ツバキ33本を周辺に植えました。植樹時期は樹木の休眠中がよいと造園業者のアドバイスを受け急ぎよ実施した次第です。代議員以外にも進んでお手伝いして下さった方もあり、2日間で延べ24名で作業しました。お彼岸頃から可愛い花が咲き始めているのもあります。坂が急なので今後手すりの設置など課題がありますが・・・



○カーブミラーの設置

2月5日、前号でお知らせしたカーブミラーがつけました。

